2023-10-09

## Clara Brugada dice que mantendrá la Guardia Nacional si llega a la jefatura de gobierno (nota de Noel Alvarado y Aurelio Sánchez en OEM-Informex)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

Noel Alvarado y Aurelio Sánchez | OEM-Informex

La estrategia de seguridad para combatir a la delincuencia en Iztapalapa ha funcionado con la implementación de mesas de diálogo por la paz por lo que Clara Brugada asegura que de llegar a ser la próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México mantendrá la presencia de militares, marinos y Guardia Nacional, así como la intervención del Centro Nacional de Inteligencia (CNI) para erradicar a los grupos criminales que operan en la Ciudad de México.

"Actualmente la coordinación de los tres niveles de gobierno han sido fundamentales y tienen que seguir con la coordinación de los tres niveles de gobierno federal, estatal y local para mantener la paz en la Ciudad de México.

"Nosotros echamos a andar el gabinete para la construcción de paz y seguridad en Iztapalapa, yo dirigía y quienes se coordinaban, ahí los mandos de la Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana y la Guardia Nacional; el ejército; lo platicábamos y analizábamos calle por calle y punto por punto y ahí están los resultados con el mejor gabinete de seguridad" subrayó Brugada.

En entrevista con La Prensa, la aspirante a la coordinación de los comités de defensa de la cuarta transformación en la Ciudad de México, destacó que sea quien sea el ganador de la encuesta el próximo 30 de octubre, se mantendrá la unidad entre los participantes porque en Morena hay acuerdos que se respetan.

La alcaldesa de Iztapalapa con licencia, Clara Brugada Molina, respira confianza para ganar la elección interna de Morena y, por ende, ser candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, con el apoyo, dijo, del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Brugada Molina habló de sus aspiraciones, logros y proyectos que tiene para ser la indicada por Morena, junto con su contrincante de partido, Omar García Harfuch.

"Nos tenemos un cariño muy especial con el presidente Andrés Manuel López Obrador. Yo lo conocí hace 30 años cuando él venía marchando con el éxodo por la democracia, cuando el problema de Tabasco y vino a exigir democracia ahí nos conocimos. Hemos luchado juntos y salimos juntos del PRD para construir otro partido y nos fuimos a construir Morena desde abajo".

Recordó que tiene 40 años trabajando por la ciudad, siempre de la mano de López Obrados, a quien calificó como su amigo y quién le ha expresado su apoyo para contender por la jefatura de gobierno.

"Me consideró una servidora pública muy eficaz, hemos logrado en poco tiempo en la zona más difícil, la que ha estado más alejada de los grandes servicios, ahí la que tiene más desafíos, he gobernado la cuarta parte de la ciudad, con mayores problemas, pero con muy buenos resultados, 75 por ciento de la población de Iztapalapa, según el INEGI y de cifras encuestadoras apoyan el gobierno que encabece durante cinco años", dijo durante la entrevista.

Y agregó que eso la pone en paso adelante para ser la coordinadora. "A mí me parece que soy la mejor opción por varias razones, una de ellas que tengo experiencia para gobernar, pude hacer de la zona más difícil de la ciudad

un lugar combate a las desigualdades, un lugar con mucha Infraestructura, un lugar en donde se transforma la vida de la gente, pues con mayor razón la en toda ciudad".

De sus logros comentó: "Logramos en Iztapalapa un conjunto de infraestructura y de obra pública que nunca antes se había hecho, por ejemplo, logramos bajar la incidencia delictiva más de 57 por ciento en coordinación con los otros niveles de gobierno y de la mano de la doctora Claudia Sheinbaum transformamos esa gran demarcación, rescatamos espacios públicos, los transformamos, hicimos un gran trabajo en donde antes había puro abandono, por es quiero continuar los pasos de la doctora Claudia Sheinbaum en la ciudad".

En este sentido destacó todos los logros de Claudia Sheinbaum cuando dirigió la jefatura de gobierno, por ello, quiere seguir sus pasos.

"Yo quisiera que esta gran ciudad de México, fuera una ciudad de clases medias, esto es muy importante, porque eso significa que queremos combatir las desigualdades que hay, mejorar los ingresos de la gente, que toda la población tenga los servicios básicos y que no haya tanta pobreza y abandono, entonces yo lo veo así, veo esta ciudad de México, una ciudad que va avanzando hacia allá y la queremos ver mejor".

Por otro lado, quiere recuperar otros temas que tuvieron en Iztapalapa. "Imagínense ustedes Utopías, son grandes complejos deportivos, recreativos, culturales de bienestar y de cuidados. Imaginemos una ciudad de México en la que podamos tener oportunidad de replicar estos proyectos en donde haya albercas públicas gratuitas, porque si queremos que sea un derecho para la población pues tiene que acceder la población de manera gratuita".

Sobre su contrincante en las votaciones internas por Morena, Omar García Harfuch, quien cuenta con el apoyo de Claudia Sheinbaum y del propio presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo que reconoce su trayectoria pues es un excelente servidor público que ha hecho un gran esfuerzo por mejorar la seguridad en esta ciudad. "Así que mis respetos al otro contendiente compañero Omar García Harfuch".

Y reafirmó que es tiempo de las mujeres, por ello se siente confiada en ser la elegida para dirigir próximamente los destinos de la Ciudad de México.

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-Informex. Prohibida su reproducción.